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Le sous préfet aux champs: c'est l'été et Mons est
agréable
 
 
Eric de Wispelaere, sous-préfet de Draguignan, est venu à la rencontre des Monsois hier
matin (ndlr: appelé à propos de la restauration du chateau Vidal)..

Àprès avoir été reçu à l'hôtel de ville par le maire Eliane Féraud et son conseil municipal, une
réunion informelle lui a permis d'évoquer les dossiers en cours qui les préoccupent.

Mme le maire a présenté son village, avec l'amour qu'on lui connaît, par un tour d'horizon
complet sur la vie économique et démographique, rappelant au passage que la population
devrait doubler d'ici à 15 ans (ndlr rien que ça! et d'où viendront-ils?).
Elle a également abordé l'ouverture d'une classe pour la rentrée prochaine, les difficultés
rencontrées pour maintenir les commerces de proximité (ndlr: c'est sûr les gens vont
venir à Mons)  et rappelé le côté pastoral de la commune qui abrite deux éleveurs.

Un soutien fort...

ll y a un moment que je voulais venir à Mons et notamment vous parler des subventions de
l'État concernant la restauration du Château Vidal, entre autres. (ndlr Cela remet sur le tapis
ce projet de réhabilitation du "chateau Vidal" de Mons qui d'ailleurs n'est pas un chateau mais
une ruine privée sur la place, inclassable,  avec vue sur mer. Des milliers d'euros à investir
juste pour la toiture et le reste en ruine, pour faire une mairie. Pas grave ce n'est que de
l'argent public et des emprunts pour faire plaisir à la reine...ou plutôt la trésorière de service !
Er Eric de Wispelaere de poursuivre : l'une des problématiques du Pays de Fayence est la
proximité des Alpes-Maritimes. Le prix élevé du foncier dans ce département amène un flux
de population important en Pays de Fayence, ce qui change sa neutralité. Le Var est écartelé
entre les Bouches-du-Rhône et le 06 et doit
garder sa personnalité, malgré les besoins urbains qui ne sont pas compatibles avec un milieu
rural. On ne peut pas tout et son contraire et les gens qui viennent s'hnstaller ici doivent le
savoir (ndlr, en ce qui concerne Mons, ils n'ont vraient pas besoin qu'on leur fasse un dessin).

https://justpaste.it/6r3q2


Et, de rappeler que le gouvernement souhaite amplifier son soutien à la ruralité et
accompagner les communes par des aides financières :  l'orientation envers les communes
rurales est très claire.

"Nous rencontrons beaucoup de problèmes avec le projet de restauration du château Vidal,
essentiellement dûs aux soucis de santé que rencontre l'architecte. Nous devions effectuer les
travaux en plusieurs tranches mais nous devons pour cela respecter les délais que nous
impose notre demande de DElR (dotation d'équipement des territoires ruraux) au risque de la
perdre" a déclaré Mme Féraud (ben voyons! Eliane Feraud est une fine connaisseuse des
finances publiques).
Eric de Wispelaere a été clair en réponse: Votre seule possibilité est de faire vos travaux par
tranches et il faut qu'ils débutent avant la fin 2019. Vous suivre dans la restauration sur deux
tranches ne devrait pas poser de problème car le budget de la commune est bien géré.
Même si il est vrai que le montant des travaux (1.3 M€ HT) est quasiment équivalent à ce
dernier. Je suis là sincèrement, pour vous aider. Mais je vous conseille de prendre un autre
architecte le plus rapidement possible afin de commencer réellement ces travaux.
Voilà les Monsois prévenus...

Village de caractère

D'autres sujets ont été abordés comme l'installation d'une centrale photovoltaïque pour
laquelle le sous-Préfet a rappelé : l'État s'oppose à l'implantation de centrales en milieu
naturel. mais favorise les installations sur les toits des maisons. Le maire a répondu que  le
village de Mons est un village de caractère et que les propriétaires s'opposeront à  cette
solution.

Une visite guidée du village a conclu cette matinée conviviale. intéressante et constructive
(ndlr: les articles de CG se terminent toujours ainsi).
Source Var Matin C. G.
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